L'IVG EST UN DROIT...DEFENDONS-LE!

Les récents propos tenus par le Président du Syndicat des gynécologues et obstétriciens de France, Bertrand de Rochambeau assimilant l'Interruption Volontaire de Grossesse (IVG) à un homicide sont inadmissibles. Ils s'inscrivent dans un contexte de montée de la réaction contre le droit des femmes à disposer de leur corps. On assiste aujourd'hui sous couvert de la clause de conscience au refus de plusieurs gynécologues obstétriciens de pratiquer des IVG.

Alors que se tient ce jeudi 27 septembre à Montpellier au Grand Hôtel du Midi à 20h une conférence organisée par le Syngof, nous appelons à nous rassembler à 19h devant le Grand Hôtel pour défendre le droit à l'IVG et exiger la suppression de la clause de conscience.

Signataires

Nouveau Parti Anticapitaliste 34, Jeunes Insoumis Montpellier, Groupe Un Autre Futur de la Coordination des Groupes Anarchistes 34, CNT ESS 34, La Collective 34